
 Zufriedenheit mit Graka-HerstellernErledigt

Beitrag von „al6042“ vom 10. Februar 2019, 21:59

Hi,

ich bin von meiner vorherigen GTX1080 zuerst auf die Gigabyte Vega 56 Gaming OC
umgestiegen.

Da die aber nach 14 Tagen nicht mehr mitspielen wollte, gab ich sie zurück und wechselte
dann zur Asus Vega 56 ROG Strix OC.

Die kann ich locker empfehlen.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/41527-zufriedenheit-mit-graka-
herstellern/?postID=486634#post486634
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